

sebuah pembelian karena mereka lebih aktif dalam membantu orang tua mereka.

Jutaan anak-anak di bawah usia 17 tahun juga melakukan kegiatan online sehingga mereka memiliki lebih banyak informasi untuk membantu orang tua mereka dalam melakukan pembelian. Pemasar masuk dalam pemasaran online untuk anak-anak, mereka menawarkan berbagai penawaran menarik dalam bentuk komersial. Anak-anak ini cenderung tidak bisa membedakan antara permainan dan hiburan sehingga banyak dari mereka yang masuk dalam strategi pemasaran ini. Anak-anak yang cenderung mengikuti tren saat ini sedikit sekali peduli mengenai produk yang mengandung bahan-bahan halal ataupun haram. Mereka terfokus pada iklan yang ditayangkan oleh sebuah produk. Menjelaskan manfaat sebuah produk sehingga cocok dengan apa yang mereka inginkan.

Peranan keluarga dianggap ekspresif di dalam penggunaan sebuah produk, hal ini juga ditunjukkan pada iklan Wardah kosmetik. Pada iklan tersebut terlihat seorang adik perempuan yang sejak dahulu memakai Wardah kosmetik karena pengaruh pada peranan ekspresif sang kakak perempuannya yang juga menggunakan Wardah kosmetik untuk riasan wajahnya. Pengaruh ekspresif inilah yang ditimbulkan oleh sang kakak yang merupakan salah satu anggota dari keluarga dan memberikan pengaruh yang besar terhadap perilaku

Pengenalan kebutuhan, pada tahap ini merupakan tahap pertama dimana konsumen mulai menyadari terdapat suatu masalah atau kebutuhan dan kebutuhan ini disebabkan oleh banyak rangsangan baik itu dari dalam maupun dari luar. Para konsumen merasakan adanya perbedaan antara yang mereka inginkan dengan keadaan nyata mereka. Dari pengalaman sebelumnya pastilah seseorang belajar bagaimana mengatasi masalahnya dan termotivasi ke arah produk yang mereka ketahui untuk memecahkan permasalahan mereka.

Pencarian informasi merupakan tahap proses keputusan. Informasi adalah hal utama yang akan digunakan konsumen dalam mengambil keputusan membeli atau tidak membeli suatu produk. Terdapat dua jenis pencarian informasi menurut tingkatannya. Yang pertama adalah perhatian yang menigkat, yang ditandai dengan pencarian informasi secara biasa saja. Kedua, pencarian informasi secara aktif dengan mencari sumber-sumber informasi secara rutin.

Evaluasi alternatif merupakan tahap proses keputusan pembeli di mana konsumen menggunakan informasi untuk mengevaluasi merek alternatif dalam sekelompok pilihan. Dalam tahapan ini pembeli telah memiliki beberapa pilihan, dan membandingkan di antara pilihan tersebut dengan kriteria yang ditentukan secara pribadi. Kriteria perbandingan termasuk manfaat yang diperoleh dari masing-masing pilihan misalnya: kesesuaian ukuran, keawetan, fungsi, gengsi, kemudahan perawatan, harga pasca pembelian, kualitas, dan warna. Harga yang mereka harus bayarkan juga menjadi kriteria pada masing-masing pilihan dan

Kelompok Referensi dengan Pengambilan Keputusan membeli Produk Kosmetik tanpa Label Halal pada Mahasiswi Muslim”. Penelitian ini menggunakan metode analisis teknik *person* dan *Product moment*. Hasil dari penelitian ini menunjukkan hubungan yang sangat signifikan persepsi terhadap kelompok referensi dengan pengambilan keputusan membeli produk kosmetik tanpa label halal pada mahasiswi muslim. Penelitian ini menunjukkan bahwa semakin positif persepsi seseorang terhadap kelompok referensi tertentu akan mempengaruhi konsumen dalam pengambilan keputusan.

Perbedaan dari penelitian yang akan dilakukan adalah penelitian ini menggunakan keterlibatan persepsi konsumen terhadap kelompok referensi. Dalam penelitian yang akan dilakukan hanya akan menguji pengaruh langsung kelompok referensi terhadap keputusan pembelian.

3. Skripsi yang diteliti oleh Dina Zurria

Mahasiswa fakultas psikologi, Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Riau tahun 2012 dengan judul “Hubungan Pengetahuan Konsumen Terhadap Produk Kosmetik Wardah dengan Keputusan Membeli Produk”. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Teknik pengambilan sampel yang digunakan adalah *accidental sampling* dan data diolah dengan teknik *koefisien korelasi product* dari Person. Hasil dari penelitian ini menjelaskan adanya hubungan yang positif antara pengetahuan konsumen terhadap kosmetik wardah dengan keputusan pembelian. Ini menunjukkan semakin tinggi pengetahuan konsumen terhadap produk kosmetik wardah maka akan semakin besar potensial konsumen dalam memilih wardah.

SPSS Versi 17.0 dan Microsoft Excel. Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa terjadi hubungan yang signifikan dengan keeratan hubungan yang kuat dan positif antara labelisasi halal terhadap keputusan pembelian konsumen. Hasil dari koefisien determinasi yang diperoleh dari konsumen muslim ialah sebesar 0,497 yang artinya bahwa labelisasi halal memiliki kontribusi sebesar 49,7 % dalam menciptakan keputusan pembelian, dan sisanya dipengaruhi oleh faktor-faktor lain. Sedangkan koefisien determinasi yang diperoleh dari konsumen Non Muslim ialah sebesar 0,388 yang artinya bahwa labelisasi halal memiliki kontribusi sebesar 38,8 % dalam menciptakan keputusan pembelian, dan sisanya dipengaruhi oleh faktor-faktor lain.

Dalam penelitian ini terdapat pengaruh yang kuat antara label halal dengan keputusan pembelian makanan. Penelitian yang akan dilakukan menggunakan kosmetik sebagai objek. Maka akan ada perbedaan hasil dalam penelitian ini.

Penelitian yang akan dilakukan tidak jauh dari permasalahan yang ada di rujukan yang telah di ambil yaitu mencari hubungan antara perilaku konsumen dalam pengambilan keputusan. Belum ada hasil penelitian yang menjelaskan hubungan keduanya. Metode penelitian ini menggunakan penelitian kuantitatif.

